

+ Atestigua Gobernadora Pavlovich protesta al nuevo comandante de la Armada en la Región



GUAYMAS, Son., 22 de Enero de 2018.- La Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, atestiguó la Entrega-Recepción de Mando de Armas de la Cuarta Región Naval que tiene su base en este puerto.

El Almirante Juan Guillermo Fierro Rocha tomó protesta como Comandante de la Cuarta Región Naval, al sustituir al Almirante Tomás López Hernández, quien desempeñó el cargo desde el 20 de septiembre del 2016 a la fecha.

La Entrega-Recepción de Mando de Armas, es parte de la rotación permanente del personal; con ello, la Secretaría de Marina-Armada de México continuará con el cumplimiento de su misión y atribuciones en todo el país y en la entidad.

Nuevo mando naval

Escrito por Comunicado

Lunes 22 de Enero de 2018 12:14

El Almirante Juan Guillermo Fierro Rocha se desempeñó como Comandante de la Octava Región Naval, en Acapulco, Guerrero.

Atestiguaron el cambio Ángel Enrique Sarmiento Beltrán, Subsecretario de Marina; Antonio Burgueño Guardado, Capitán Regional de Puerto; Adolfo García Morales, Secretario de Seguridad Pública del Estado; Lorenzo De Cima Dworak, Presidente Municipal de Guaymas; autoridades civiles, militares y navales.